
05.05.2022

Aktueller Stand der Jugendclubs in Thüringen - nach-
gefragt

Die Beantwortung der Kleinen Anfrage 7/2852 in Drucksache 7/5360 
wirft weitere Fragen auf.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welcher Investitionsbedarf besteht aktuell bei den durch die jeweilige 
Gemeinde/Kommune/Stadt getragenen Jugendfreizeiteinrichtungen/
Jugendclubs für welche Sanierungen, Modernisierungen oder Neu-
bauten und für welche Neuanschaffungen (bitte aufschlüsseln nach 
Landkreis respektive kreisfreier Stadt)?

2. Sind die durch die jeweilige Gemeinde/Kommune/Stadt getragenen 
Jugendfreizeiteinrichtungen/Jugendclubs nach Kenntnis der Landes-
regierung aus eigenen finanziellen Kräften in der Lage, diese Sanie-
rungen, Modernisierungen oder Neubauten in diesem oder in den 
kommenden zwei Jahren zu tragen?

3. Sieht die Landesregierung die Örtliche Jugendförderung derzeit aus-
reichend finanziert, wenn ja, warum und wenn nein, warum nicht?
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